



Von Deutschland aus werden acht Zahnstationen an christlichen Missionskrankenhäusern mit Spenden unterhalten. Alle Behandlungsräume wurden mit gebrauchten Einheiten aus Deutschland ausgestattet.

Das Dental Department des Christian Mission Hospital in Neyyoor (Südindien) ist die einzige Anlaufstelle in weitem Umkreis. „Zahnärzte für Indien“ betreut dort ca. 1.500 Kinder, die hier seit 1989 jedes Jahr behandelt werden.

Dieses Projekt ist kein Tropfen auf den heißen Stein, sondern kontinuierliche Hilfe. Wie effektiv dies ist, zeigen die jährlich sinkenden Zahlen der Zahnxtraktionen und großen Füllungen.

Neyyoor braucht dringend eine neue zahnärztliche Einheit, um die notwendigen Behandlungen auch in Zukunft zu gewährleisten. Mit Ihrer und unserer konkreten Hilfe könnte bald ein geeignetes indisches Gerät angeschafft werden!

Ihre „Zahnärzte für Indien“  
Dr. Ulrich Eimer, Ettlingen

**Spendenkonto:**  
Südwestbank Stuttgart  
BLZ 600 907 00  
Kto. 667 481 001

Nähere Informationen über dieses Projekt erhalten Sie bei:  
Kindernothilfe,  
Düsseldorfer Landstraße 180,  
47249 Duisburg  
oder über DETAX.

*With the help of donations, Germany is able to support eight surgeries in Christian Mission hospitals. All the rooms are equipped with used units from Germany.*

*The dental department in the Christian Mission hospital in Neyyoor is the only station for miles where children can come to. "Dentists for India" cares for approx. 1,500 children who have been coming here yearly since 1989.*

*This project is not just a drop in the ocean – it brings continual help to those who need it most. How effective the project has been up to now can be seen when looking at the sinking annual rate of tooth extractions and larger fillings.*

*Neyyoor urgently needs a new dentistry unit if we are to carry out further this necessary treatment. With your and our help we might even be able to organise soon a suitable indian device for them.*

*Yours "Dentists for India"  
Dr. Ulrich Eimer, Ettlingen*

**Donations:**  
Südwestbank Stuttgart  
BLZ 600 907 00  
Kto. 667 481 001

*For more information, please contact:  
Kindernothilfe,  
Düsseldorfer Landstraße 180,  
47249 Duisburg  
or just give us a ring at DETAX!*